



Illkirch-Graffenstaden

## Ville d'Illkirch-Graffenstaden **Communiqué de presse**

Jeudi 16 janvier 2020

### **Conférence du Conseil des Aînés à Illkirch-Graffenstaden**

**Le Conseil des Aînés de la Ville d'Illkirch-Graffenstaden invite le public à une nouvelle conférence ayant pour thème « Ehpad hors les murs, le maintien à domicile des personnes en perte d'autonomie » :**

**Jeudi 23 janvier à 15h  
à l'hôtel de ville, en salle des réceptions (181 route de Lyon)**

Vivre chez soi le plus longtemps possible est le souhait de la plupart des personnes âgées.

Cette conférence a pour objectif d'échanger autour des solutions (domotique, suivi médical, lien social...) qui réunissent les conditions pour qu'un aîné dépendant puisse bénéficier des services d'une maison de retraite médicalisée tout en restant chez lui, en toute sécurité.

Selon l'INSEE, le nombre de Bas-Rhinois âgés d'au moins 75 ans estimés à 96 720 individus au 1er janvier 2018 (soit 8,6 % de sa population totale contre 9,3 % en France métropolitaine) passerait à environ 165 000 personnes en 2038 (soit plus d'une personne sur sept).

Le Département du Bas Rhin a été précurseur dès 2008 avec le premier schéma directeur autonomie visant à faciliter le maintien à domicile des personnes en perte d'autonomie.

**La conférence sera animée par Jeannot Allouche** qui accompagne des projets de télésanté en France en qualité de dirigeant du cabinet Démat-Conseil. Il pilote également, à titre bénévole à l'étranger (Sénégal), les projets de télémedecine portés et financés dans le cadre d'une démarche humanitaire par l'Association Kassoumaï

Entrée libre dans la limite des places disponibles.

**Contact presse :**  
Stéphanie Allouis  
Tél. 03 69 06 15 18  
[s.allouis@illkirch.eu](mailto:s.allouis@illkirch.eu)